

Editorial

Mayor General Mario Enrique Correa Zambrano

Director Escuela Superior de Guerra

La Política de Seguridad Democrática ha introducido nuevos y muy claros conceptos sobre el enorme valor de la seguridad como plataforma para facilitar el desarrollo económico y social que garantice un mejor vivir a los colombianos, dentro de un marco de mutua cooperación interinstitucional que articule los diferentes campos de acción del Estado en la solución de las necesidades más sentidas de la sociedad, tema por demás apreciado por la mayoría de los colombianos pero que nunca contó con un interlocutor válido, capaz de convertirlo en un sentimiento nacional, del cual todos los colombianos sin distinciones de ninguna naturaleza debemos ser protagonistas.

Vista de esta manera, la política de Seguridad Democrática está sustentada en una clara voluntad política para recuperar las condiciones ideales de seguridad que garanticen la recuperación del agro, la industria, el comercio, niveles ideales de acceso a la educación y al empleo, desarrollo de la infraestructura y crecimiento económico entre otros, como condición básica para alcanzar la paz y la convivencia ciudadana.

Los lineamientos de la Política de Seguridad Democrática generan un compromiso colectivo al interior de las instituciones del Estado para dentro del marco conceptual de la acción integral, propender por el fortalecimiento de la gobernabilidad, la justicia, el control territorial entre otros, es decir llevar la presencia permanente del Estado a todos los rincones de la patria.



Indiscutiblemente los lineamientos de la Política de Seguridad Democrática generan un compromiso colectivo al interior de las instituciones del Estado para dentro del marco conceptual de la acción integral, propender por el fortalecimiento de la gobernabilidad, la justicia, el control territorial entre otros, es decir llevar la presencia permanente del Estado a todos los rincones de la patria, hecho sin precedentes en la historia reciente del país, que requiere el apoyo y compromiso de todos los colombianos. Aquí nace otro concepto inherente a la Seguridad Democrática que es la acción integral, entendida como la interacción sinérgica entre los poderes públicos, la Fuerza Pública, las

En este sentido nuestra Escuela Superior de Guerra hará los esfuerzos que sean necesarios en el medio académico, para difundir la doctrina de seguridad democrática entre sus alumnos y propender por la generación de la cultura de seguridad en los diferentes estamentos de la sociedad y facilitar la integración de todos los organismos del estado con base en el mutuo conocimiento de su organización, funciones, capacidades y limitaciones.



autoridades civiles locales y regionales y en general todos los organismos del Estado y la sociedad, con el propósito de facilitar el proceso de consolidación de aquellas áreas recuperadas por las Fuerzas Militares.

Los logros alcanzados en términos de seguridad demuestran claramente la viabilidad de la política de Seguridad Democrática, pero ahora, nos corresponde a todos los colombianos cerrar filas en torno a las instituciones y participar con decisión y fortaleza en el proceso de consolidación de la paz, generando el desarrollo económico que la haga sostenible, con el compromiso de los distintos sectores productivos para garantizar una tasa de retorno a mediano plazo, de la inversión que hace el Estado en seguridad, que permita mantener en los niveles ideales el fortalecimiento

de la Fuerza Pública para impedir el resurgir de los grupos al margen de la ley.

En este sentido nuestra Escuela Superior de Guerra hará los esfuerzos que sean necesarios en el medio académico, para difundir la doctrina de Seguridad Democrática entre sus alumnos y propender por la generación de la cultura de seguridad en los diferentes estamentos de la sociedad y facilitar la integración de todos los organismos del Estado con base en el mutuo conocimiento de su organización, funciones, capacidades y limitaciones, para generar un clima de confianza y un lenguaje común, como herramientas de trabajo en equipo, que favorezcan la interacción de sus planes de acción, con el fin de facilitar el logro de los intereses comunes de la nación en términos de seguridad y desarrollo. ✎